
町民の声への回答（9 月 20 日） 

 

【タイトル】 ホッケー場反対 

 

八頭町は合併に伴い「ホッケーのまち」を旧の郡家町から継承し、現在に至りま

す。 

全国大会常連校である八頭中学校ホッケー部やスポーツ少年団ホッケー部の活

躍は新聞紙上で取り上げられており、町民の皆様方がご承知のことと思います。 

公式大会会場で練習できる環境づくりは、選手にとって大きなメリットだと考

えていますし、今回の施設整備により各種大会等の誘致を行うことで、町の活

性化につなげたいとも考えています。 

ご理解をお願いします。 

 


